

VTB-Leichtathleten mit Topleistungen in Lönigen

Mit erstklassigen Platzierungen und Leistungen kehrten die hoffnungsvollen VTB-Talente von den Leichtathletik-Regionsmeisterschaften in Lönigen zurück. Der folgende Pressebericht gibt in umfassender Weise Auskunft über die tollen Ergebnisse der jungen Athletinnen und Athleten.

[Pressebericht in der NWZ vom 14.06.2012](#)

Veröffentlicht am:

20:48:44 14.06.2012 von *Siegfried Kluge*



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)